



Cuenta de las gestiones practicadas por el Jefe que suscribe para localización y captura de huidos en esta Comandancia.

Excmo. Señor:

Tengo el honor de participar a la respetable Autoridad de V.E., que recibido en las primeras horas del día 5 del actual un telegrama del Comandante del Puesto de Cantavieja, participándome que en el término de Tronchón de esta provincia habían sido vistos ocho maquis huidos, por la partida denominada "Palomita", seguidamente según comunique a su Autoridad, salí hacia dicho punto con el Capitán de la 4ª Compañía DON PABLO GOMEZ CIVERA, que se encontraba en esta residencia para recibir haberes y 15 hombres del puesto de esta Cabecera, transportados en el camión del Cuerpo asignado a esta Comandancia, presentándome con dicha fuerza en el lugar indicado, donde se encontraban los Comandantes de los Puestos de Villarluego y Cantavieja, disponiendo que la fuerza de Villarluego regresase a su Puesto para no dejar sin vigilancia los montes de aquella demarcación y procediendo seguidamente con el resto de ella al reconocimiento de los montes y despoblados de los términos municipales de Tronchón, Mirambel y La Cuba, sin que por parte alguna se observase la presencia de ninguno de los huidos citados, de las gestiones practicadas se ha verificado en conocimiento de que en la tarde del día 3 del corriente, un grupo de ocho hombres armados estuvieron en las

masias de "Casa Royo" y "La Purisima", los cuales solicitaron por caridad víveres y tabaco, entregándoles cuatro panes y unas patatas, abonando su importe, interesando a sus moradores noticias sobre los emplazamientos de los puestos de la Guardia Civil, o de sus fuerzas de las que tratan de huir, entre los componentes del grupo iban dos de acento andaluz, que por la diferencia de edad y compenetración entre ellos, parecen ser padre e hijo y a juzgar por la seguridad con que pasan de una a otra parte de las veredas y caminos menos frecuentados, debían ir entre sus componentes alguno muy conocedor del terreno.

Por el número de ellos y dirección seguida, es casi seguro que este grupo es el que estuvo en los pueblos de Parras y Planas de Castellote, que al verse perseguidos por la fuerza huyeron hacia ésta parte, y los últimos puntos donde fueron vistos ha sido por los montes de La Cuba, debiendo haberse introducido en la provincia de Castellón, cuya circunstancia comuniqué al Comandante de Puesto de Cincotorres de la mencionada provincia y al Primer Jefe de la 233ª Comandancia Mixta (Castellón), para que por todas partes puedan ser perseguidos, y no teniendo dato ni indicio alguno de la existencia de los citados huidos en esta provincia. a las veintinueve horas del día de ayer regresé a esta residencia con toda la fuerza sin novedad.

Dios guarde a V.E. muchos años
Teruel 8 de Diciembre de 1,944
EL TENIENTE CORONEL PRIMER JEFE,

*Francisco Gallardo
Martinez*

Excmo. Señor Gobernador Civil de esta provincia

P L A Z A